

# 篠津原野に雲晴れて

新篠津村立新篠津中学校 ☎57-2331 Fax57-2260

学校ホームページ (URL) <http://shinshinotsu.ec-net.jp>

教育目標  
 真理を探究する人  
 友情を大切に人  
 創造し実践する人  
 健康で明朗な人

学校課題  
 学校に来ることが楽しく  
 自ら考え行動し  
 互いに伝え合う  
 生徒の育成

## 勝つことで学び、負けることで学ぶ

7月7日(金)・8日(土)、管内中体連大会が管内各地で開催されました。その中でバドミントン男子個人戦シングルスで、小川 修憂君が準優勝し全道大会出場権を獲得しました。おめでとうございます！

その他の結果につきましては下で紹介しているとおりで、思い描いていた結果にならなかった部が多かったと思います。しかし、新中の生徒は「新中プライド」を胸に、前向きに取り組んでいたことを実感しました。この大会中に感じたことは、「最後まであきらめないこと」「仲間を思いやること」「チームとして力を合わせること」などたくさんありました。

部活動の最大の目的は「人として成長すること」です。確かに「勝つ」ことも大切ですが、部活動はそれよりももっと大事なことがたくさんあります。「勝つ」ことで学ぶこともありますが、「負ける」ことで学ぶこともあるのです。

7月11日(火)の朝会では、管内中体連大会と6月末に行われた管内中文連発表会の報告会を行いました。各部長からのあいさつは「部活動を通じて、一回り成長した」ことを実感したものでした。

これからも生徒たちの成長をサポートして参ります。今後ともよろしくお願いたします。

### ＝ 管内大会結果（個人は上位入賞者のみ）＝

#### 【軟式野球】

- ・トーナメント1回戦：北広島市東部中学校に惜敗

#### 【男子羽球】

- ・個人戦シングルス：小川 修憂(3年) 準優勝 全道大会へ
- ・個人戦ダブルス：Y. Y(2年)・K. Y(2年)組

ベスト8

#### 【女子羽球】

- ・団体戦トーナメント1回戦：江別市江別第二中学校に惜敗

#### 【男子卓球】

- ・団体戦予選リーグ：石狩市花川北中学校、江別市江陽中学校、北広島市大曲中学校、に惜敗し予選敗退
- ・個人戦トーナメント：M. H(3年) ベスト16

#### 【女子卓球】

- ・団体戦予選リーグ：虻田市恵庭中学校、江別市江別中央中学校、千歳市青葉中学校、に惜敗し予選敗退
- ・個人戦トーナメント：A. N(2年) ベスト16



## 雑草の大切さ～一冊の本との出会いから

昨日の7月13日(木)、札幌市の道庁赤れんがにて、「少年の主張」石狩地区大会が実施されました。その大会に、3年生のK. Nさんが新篠津村を代表して出場しました。発表テーマは「雑草の大切さ」。一冊の本との出会いによって、雑草(⇒すべての物へ)に対する見方・考え方が幅広く変わったことを実感し、聴衆にうったえるというものでした。他の各市町を代表する生徒に混じって、しっかりと発表を行いました。



## 参観日、ありがとうございました

7月10日(月)の参観日、その後の全体懇談会・進路説明会、学年学級懇談会に多数の出席ありがとうございました。各学年ともに、落ち着いた中、学習に集中して取り組む生徒たちの姿をご覧いただけたと思います。

全体懇談会の中では、学習関係ではおもに「通知表の見方」について担当の富久尾教諭から説明をいたしました。通知表から「どこをどのように頑張っておくべきか」をはっきりするために、一部表記の仕方を変更している点についてふれました。また、生活面では村本教諭から説明をいたしました。おもに夏休み中の過ごし方(きまり)についての話が中心でした。また、巷でも話題になっている「スマートフォンやゲーム機」を介したインターネットの利用状況についての話もいたしました。本校の現状についてお話ししましたが、御家庭での制限(約束事)があまりなく、長時間にわたって使用している現状があります。ぜひ、家庭内でのルール等を設けて、メリハリをつけた使用をお願いいたします。

進路説明会では、今年の入試日程や進路情報について光野教諭から説明をいたしました。その中でもありましたが、8月22日に高校の先生方を招いての「高校説明会」が開催されます。そちらの出席もぜひお願いいたします。



## Jアラートを使用したの安全確保行動



ここ1カ月の間に「震度5弱」以上の地震は全国で3回おきています。そのうちの1回は、7月1日(土)午後11時45分胆振地方中東部を震源とする震度5弱の地震でした(今年起きた、震度3以上の地震は全国で98回だそうです。多いですね)。

村が行った「全国瞬時警報システム」(Jアラート)を使用したの緊急地震速報配信訓練に合わせて、安全確保行動訓練を実施しました。7月5日(水)午前10時15分頃、「震度5弱の地震が起きました」という防災無線に合わせて、校内放送を行い、各クラスの教科担任の指示により自分の身を守る安全行動をとりました。この実施については、生徒には予告をしていませんでしたが、指示をしっかり聞いて机の下に身を守る行動をとっていました。

## 安心メールの発信について

平成24年度に「安心メール」が導入され、荒天時の臨時休校などの連絡をこのメール配信によって行ってきました。

先日プリントにてお知らせいたしましたが、7月5日(水)の下校時刻に消防署付近で不審者が出ました。このような緊急を要するような連絡はもちろんのこと、学校の行事に関することや学級の連絡事項も含めて、発信していきたいと考えております。

保護者や地域との連携を更に密にし「社会に開かれた学校」の推進のために、この安心メールの積極的な活用を進めていきたいと考えております。ぜひ、御理解と御協力をよろしくお願いいたします。

## 研修旅行の再度のお誘い

6月30日に研修旅行の御案内プリントを配布いたしました。7月14日(金)を締切日としていたのですが、参加希望者が少ない状況です。

昨日、再度御案内プリントを配布いたしました。見学先の「そなえーる」(千歳市防災学習施設)では、地震や災害が起きた時の学習(体験もあります)をします。最近では自然災害が多いので、この機会に体験されたことをご家庭に持ち帰り、防災について話題としていただきたいと思います。ビール工場にも行きます。飲料の製造工程の学習が中心ですが、試飲体験もあります。ふるってご参加ください。21日(金)×切です。



「ノーゲームデー」は、電子メディアとの過度な接触時間を見直すなど、子どものネット利用も含めた望ましい生活習慣の定着を目指した取組です。第1・第3日曜日の月2回は、スマートフォン等を使ったゲームなどから離れて、「家族の団らん」を大切にしたり、「体験活動」や「読書活動」などに親しんだりしましょう。『No Action, No Change!』今こそ、大人が力を合わせて行動するとき。行動しなければ変わらない!』

～北海道教育委員会を中心に北海道全体で取り組んでいるプロジェクトです～